



PCR mantiene la calificación de "BBB" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Pedro Moncayo.

Ciudad de Quito (junio 24, 2024): El Comité de Calificación de PCR, acordó mantener la calificación de "BBB" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Pedro Moncayo Ltda. y mantener la perspectiva "Estable", con información al 31 de marzo 2024. La calificación se sustenta en la trayectoria de la Cooperativa de más de 50 años. También se considera el saludable manejo del riesgo crediticio sustentado en que, aún con el conflictivo contexto socioeconómico del país, presenta una morosidad y una cobertura de la cartera problemática en niveles ventajosos frente al sistema, destacando una cobertura mayor al 100%, pese al considerable aumento de la cartera problemática. Adicionalmente, presenta indicadores de liquidez y solvencia que mejoran interanualmente y se mantienen estables, pero se ubican levemente por debajo del sistema. Con relación a sus resultados, se observa una disminución de su utilidad neta, a pesar del incremento de sus ingresos operacionales, causado por el alza en las tasas pasivas y un mayor gasto de provisión por el deterioro de la cartera; influyendo negativamente en sus indicadores de rentabilidad, no obstante, estos se ubican en mejor posición respecto al sistema de cooperativas del segmento 2.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Pedro Moncayo Cía. LTDA., es una institución que desarrolla actividades financieras solidarias a través de 10 agencias y 1 ventanilla de extensión distribuidas en la zona norte de la provincia de Pichincha y 1 ubicada en Imbabura; su oficina Matriz está ubicada en la ciudad de Tabacundo, la cual cuenta con la confianza de miles de socios y clientes que les ha permitido su expansión. La Cooperativa de Ahorro y Crédito Pedro Moncayo Cía. Ltda. se constituye en 1964 mediante un acuerdo ministerial, autorizada en ese entonces por la Dirección Nacional de Cooperativas y, a partir de 2013, supervisada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria. El principal objetivo de la Cooperativa Pedro Moncayo es atender las necesidades de las familias de Tabacundo y las de sus comunidades. Dicho esto, la Cooperativa se encuentra dentro del segmento dos, al superar el valor de activos de US\$ 20 millones de dólares; según lo dispuesto por el Código Orgánico Monetario Financiero. Sus servicios financieros solidarios son entregados principalmente en la provincia de Pichincha y los segmentos atendidos son microempresarios, empleados públicos y privados.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 31 de marzo de 2024 para el segmento 2, COAC Pedro Moncayo LTDA., presentó un monto de activos aproximado de US\$ 55,89 millones, que representa una participación del 2,14% del sistema de cooperativas del segmento 2, ubicándose en la posición dieciséis de un total de 57 Cooperativas de Ahorro y Crédito que pertenecen al segmento 2. Paralelamente, los pasivos y patrimonio de la cooperativa se ubican en la posición 18 y 11 respectivamente, con una participación del 2,10% y 2,37%.

Información de contacto:

Ing. Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.